

Bentuk Sinergitas TNI Dan Polri, Danlanud ZAM Serahkan Cenderamata Ke Polda NTB Di HUT Ke-77 TNI

Syafruddin Adi - NTB.NETWORKS.CO.ID

Oct 6, 2022 - 08:50



Danlanud ZAM saat menyerahkan cenderamata kepada Wakapolda NTB, (05/10).

Mataram NTB - Sebagai bentuk Sinergitas antara Polri dan TNI, dalam acara syukurannya usai Upacara Peringati HUT ke-77 TNI di Lapangan Tribun

Bharadaksa Polda NTB, Danlanud ZAM menyerahkan cinderamata kepada Polda NTB yang diterima langsung Wakapolda NTB Brigjen Drs. Ruslan Aspan mewakili Kapolda NTB Irjen Pol. Djoko Poerwanto yang berhalangan hadir.

Terlihat bukan hanya Danlanud ZAM unsur TNI yang menyerahkan cinderamata kepada Polda NTB sebagai bentuk Sinergitas yang terjalin, akan tetapi Danrem 162/WB dan Danlanal Mataram juga turut memberikan cinderamata sebagai bentuk terjalin sinergi antara TNI dan Polri khususnya di NTB.

Disela-sela acara Syukuran HUT ke-77 TNI tahun 2022, Danlanud ZAM Kolonel Pnb R. E. Kargono menjelaskan kepada media ini, bahwa apa yang disampaikan Komandan Korem 162/WB tadi bahwa pelaksanaan upacara HUT TNI kali ini adalah satu-satunya yang dilaksanakan di Mapolda itu adalah NTB.



"Nah ini tentu harapan kami semua sebagai TNI yang ada di NTB agar kerjasama antara semua stakeholder itu harus terbangun, sehingga untuk menyukseskan program pemerintah dapat kita wujudkan bersama," jelas Endri.

Tentu kami sangat berterima kepada Gubernur NTB yang telah berkesempatan hadir, dan kepada Kapolda dan Wakapolda NTB yang telah memberikan kita kesempatan sehingga upacara puncak HUT TNI ini dapat dilaksanakan di Lapangan Polda NTB, serta kepada seluruh mitra kerja yang telah meluangkan waktu untuk mengikuti acara ini.

Kami berharap kepada semua masyarakat NTB termasuk kepada rekan-rekan media agar turut serta bersama-sama mempertahankan keutuhan bangsa dan negara kita ini terlebih khusus keutuhan masyarakat NTB agar dapat mencapai cita-cita kita bersama untuk menyejahterakan masyarakat NTB.

Sesuai tema pada Ulah TNI tahun 2022 bahwa "TNI adalah Kita", maka sudah jelas keberadaan kami ini untuk masyarakat.

"Semoga ke depannya masyarakat NTB akan benar-benar merasakan keberadaan TNI di tengah-tengah masyarakat semua. Kami mohon doanya semoga kami semakin dapat memberikan yang terbaik," tutupnya.(Adb)